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SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

VERBO + -ABLE, -IBLE, -IVE

- Aggettivi indicanti una certa proprietà, l’idea di capacità/possibilità

To accept→ acceptable (=accettabile)

To adapt→ adaptable (=adattabile)

To admire→ admirable (=ammirabile)

To eat→ edible/eatable (=mangiabile)

To drink → drinkable (=bevibile/potabile)

To respond→ responsible (=responsabile)

To attract→ attractive (=attraente)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI
SOSTANTIVO + -Y, -LY
- Aggettivi indicanti qualità, aspetto o periodicità
dirt→ dirty (=sporco)
anger→ angry (=arrabbiato)
hunger→ hungry (=affamato)
thirst→ thirsty (=assetato)
wind→ windy (=ventoso)
friend→ friendly (=amichevole)
day→ daily (=giornaliero)
Month→monthly (=mensile)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -ARY/ORY, -ATE

- Aggettivi indicanti qualità o atteggiamento

revolution→ revolutionary (=rivoluzionario)

satisfaction→ satisfactory (=soddisfacente)

Affection→ affectionate (=affezionato)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -AL, -AR, -IC

- Aggettivi di tipo tecnico, scientifico, culturale 

nation→ national (=nazionale)

crime→ criminal (=criminale)

circle→ circular (=circolare)

Atom→ atomic (=atomico)

Science → scientific (=scientifico)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -EN

- Aggettivi indicanti «FATTO DI», «COMPOSTO DI»

earth→ earthen (=di terra)

gold→ golden (=dorato)

wood→ wooden (=di legno)

wool→ woollen (=di lana)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -IOUS, -OUS

- Aggettivi indicanti proprietà o caratteristica particolare

mystery→mysterious (=misterioso)

danger→ dangerous (=pericoloso)

marvel→marvellous (=meraviglioso)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO E AGGETTIVO + -ISH

- Aggettivi con significato riduttivo, spesso negativo

child→ childish (=infantile)

brown→ brownish (=marroncino)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -LIKE

- Aggettivi indicanti modo di comportarsi o di apparire (non hanno 
connotazione negativa)

child→ childlike (=infantile)

man→manlike (=virile)

Silk→ silklike (=setoso)



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

SOSTANTIVO + -FUL

- CON una determinata qualità 

care→ careful (=attento)

meaning→meaningful (=significativo)

use → useful (=utile)

Beauty → beautiful (=bello)

Peace → peaceful (=tranquillo)

ATTENZIONE è «FUL» E NON FULL! 
ABBIAMO SOLO 1 «L»!!

SOSTANTIVO + -LESS

- SENZA una determinata qualità 

→careless (=disattento)

→meaningless (=privo di significato)

→ useless (=inutile)

→ !! UGLY (=brutto) ma non beautiless

→ !! NOISY (=rumoroso)ma non peaceless



SUFFISSI PER FORMARE AGGETTIVI

RICORDA CHE MOLTI PARTICIPI PRESENTI (FORMA IN –ING) E PARTICIPI PASSATI (FORMA 
IN –ED) POSSONO ESSERE USATI COME AGGETTIVI.

Per esempio:

Verbo «BORE»

+ ING (=aggettivi che descrivono una persona o una cosa) 

=> BORING (=noioso)

+ ED (=aggettivi che descrivono la reazione causata da una persona o una cosa) 

BORED (=annoiato)

Un altro esempio:

Verbo «INTEREST» → INTERESTING (=interessante), INTERESTED (=interessato)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


